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⻑期増分費⽤モデル研究会最終報告書に対するコメント

 ⻑期増分費⽤⽅式の問題点に関して提出した意⾒が全く反映されなかった
ことは、⾮常に残念であります。
 今後、情報通信審議会において、当該モデルを⽤いた接続料⾦の算定の在
り⽅についての議論が⾏われるものと認識しておりますが、競争の進展や市
場構造の急激な変化によりＮＴＴ東⻄の経営状況が⼤幅に悪化している現状
及びブロードバンドサービスの普及に向けてのインフラ投資インセンティブ
への悪影響を考慮し、⻑期増分費⽤⽅式の早急な廃⽌が必要であると考えて
おり、今後の議論の中で引き続き必要な意⾒を述べていきたいと考えており
ます。
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